



Rapport de la présidente 2023

Rétrospective

Dans l'ensemble, l'année 2023 s'est déroulée sans événement particulier. Les préparatifs de l'assemblée générale annuelle ont demandé du travail supplémentaire cette année, car une modification des statuts était nécessaire. Cette dernière devait remporter l'approbation des deux tiers des membres pour être mise en œuvre.

Après 25 ans, nous voulions offrir aux vice-capitaines qui ont servi dans leur club pendant 3 ans à ce poste, la possibilité de rester membres de la SALGC. Et pour la première fois depuis la fondation de la SALGC, une augmentation de la cotisation était à l'ordre du jour. A l'avenir, grâce à la modification des statuts, il sera possible, dans des cas exceptionnels, de tenir une assemblée annuelle par voie électronique. Toutes les modifications des statuts ont été approuvées à une large majorité et je suis fière qu'ensemble nous ayons pu adapter notre association aux réalités d'aujourd'hui.

L'assemblée annuelle de la SALGC s'est déroulée le 1^{er} mai 2023 au club de golf d'Ennetsee / Holzhäusern. Déjà au cours de l'après-midi, il s'est malheureusement avéré que le tournoi prévu le lendemain devait être annulé en raison des fortes pluies. Le parcours de golf a été fermé pour cause d'inondation. Après l'assemblée annuelle au club de golf Rheinblick en 2017 et à Vuissens en 2021, nous avons une fois de plus dû renoncer au tournoi et rentrer prématurément. Les 57 dames présentes, représentant 34 clubs, ont été frustrées, ce qui est compréhensible, mais cela n'a pas empêché les échanges entre pairs lors de l'excellent dîner.

La Coupe de l'amitié s'est déroulée le 6 septembre dans le magnifique club de golf de Bad Ragaz. Une fois de plus, nous avons été déçues par le faible nombre de participantes, 24 seulement. Je me demande si un tel événement est encore d'actualité ou, du moins, ne devrait pas être organisé tous les ans. Depuis la fondation de la SALGC, les intérêts semblent avoir changé. Il est difficile de dire si cela est dû au programme chargé des tournois des sections des clubs ou aux besoins personnels des participantes.

L'assemblée des délégués de Swiss Golf s'est tenue le 18 mars à Berne. Ma collègue et vice-présidente Maggie Kölla Maurer a représenté la SALGC à ma place, car en tant que capitaine du club de golf de Küsnacht, j'ai dû représenter mon club d'origine. L'assemblée des délégués de Swiss Golf est très importante pour notre association. Cet événement nous donne l'occasion de nouer des contacts personnels sur place et d'entretenir des relations avec les responsables de clubs de toute la Suisse. Et par notre présence et notre vote, nous défendons nos valeurs et nos intérêts pour la promotion du golf féminin au niveau national et international.

Un voyage à Marrakech a eu lieu du 24 au 31 mars 2023, que j'ai organisé avec le club de golf Küsnacht am Rigi. Le nombre de participantes a été quelque peu décevant, avec seulement 3 membres de la SALGC. Une fois de plus, il s'est avéré que l'intérêt pour des voyages dans le cadre de la SALGC est faible. Mon espoir d'avoir proposé avec Marrakech une destination attrayante pour toutes les collègues, qu'elles soient de Suisse romande, du Tessin ou de Suisse alémanique, et de les avoir toutes enthousiasmées dans la même mesure, ne s'est malheureusement pas réalisé. D'autres voyages ne sont donc pas prévus pour le moment.

Perspectives

Réunion européenne à Harrogate Angleterre

La rencontre avec l'Angleterre, la Belgique et la Suisse aura lieu du 15 au 19 septembre en Angleterre, à Harrogate. J'attends cet événement avec beaucoup d'impatience ! Les 25 places réservées pour la délégation suisse ont été prises d'assaut en très peu de temps.

Nous renonçons à organiser la Coupe de l'amitié cette année en raison de la rencontre européenne en Angleterre.

Nous nous reverrons les 10/11 juin 2024 pour l'assemblée annuelle de la SALGC au club de golf Les Bois.

J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier le comité, Maggie Kölla-Maurer et Ottilia Waser, pour leur bonne et très appréciée collaboration. Ottilia Waser a toujours été une caissière fiable pour la SALGC pendant 5 ans et avait exprimé le souhait de se retirer de ce poste à partir du 1er mai 2023. Claire-Lise Schläppi a été élue à l'unanimité par l'assemblée comme nouvelle trésorière. C'est donc à nouveau une collègue de Suisse romande extrêmement appréciée qui m'épaulera. Je me réjouis de collaborer avec Claire-Lise au sein de notre équipe.

Je vous remercie pour tous les commentaires aimables que j'ai reçus au cours de l'année ou à l'occasion de Noël. Il est important pour moi de contribuer à un échange actif entre les membres de l'association.

Andrea Klauser, présidente

Immensee, janvier 2024